

IDÉALISTES ? UTOPIQUES ? AUDACIEUX ? VISIONNAIRES ? OUI !

Agir aujourd'hui, penser demain : c'est la voie que nous avons tracée à la Communauté d'Agglomération de Montpellier depuis sa création. Aux incantations, aux promesses, j'ai toujours préféré l'action et votre confiance, sans cesse renouvelée, m'a aidé à surmonter les obstacles. Car les faits sont là. Notre bilan et nos projets sont une réponse cinglante à tous ceux qui préfèrent l'immobilisme et le recul.

Surréaliste de permettre à tous d'accéder à la culture ? Evidemment non. Voilà pourquoi nous avons entrepris de rénover le Musée Fabre en triplant sa surface d'exposition à 10 000 m², de construire un réseau de médiathèques incomparable en France, de soutenir des festivals connus dans le monde entier.

Utopique de faire de notre territoire l'une des métropoles les plus vertes d'Europe ? Non, car c'est le choix de l'avenir ! Voilà pourquoi nous investissons 480 millions d'euros pour mettre en place un schéma directeur d'assainissement, une nouvelle station d'épuration unique sur le pourtour méditerranéen, une unité de méthanisation bien plus efficace et écologique que l'incinération.

Audacieux de réaliser d'ici 2010 mille hectares de parcs d'activités afin d'accueillir de nouvelles entreprises ? Non car il s'agit des emplois de nos enfants, de nos petits enfants. Une politique volontariste qui porte déjà ses fruits, une étude internationale venant de placer Montpellier en tête des villes européennes de moins de 500 000 habitants pour l'accueil des entreprises.

Visionnaire de mettre en place un réseau de transports en commun non polluants et de limiter la place de la voiture ? Oui, car demain, avec ses trois lignes de tramway et l'ensemble de nos bus équipés au gaz de ville naturel, notre territoire et ses habitants vont mieux respirer. Une ambition partagée par les quelque 130 000 personnes qui prennent

chaque jour le tramway aux hirondelles. En décembre, la ligne 2 et ses fleurs desserviront cinq communes de notre Agglomération tandis que la 3^e ligne verra le jour en 2010, avec deux ans d'avance.

Idéaliste de construire et gérer des équipements sportifs ? Non, car le soutien de Montpellier Agglomération à 22 équipes de haut niveau permet à chacun de nos habitants de découvrir et pratiquer une multitude de disciplines,

mais aussi de vibrer en septembre 2007 avec la Coupe du Monde de rugby, après avoir accueilli les mondiaux de football et de handball.

**Les faits sont là.
Notre bilan et nos
projets sont une
réponse cinglante
à tous ceux qui
préfèrent
l'immobilisme
et le recul.**

Les valeurs que nous insufflons à ce territoire constituent bien les clés de sa réussite. Nous le devons à vous qui êtes aussi idéalistes, utopiques, audacieux et visionnaires. Nous le devons à une

volonté politique sans cesse réaffirmée à travers toutes nos compétences : faire de ce territoire un endroit unique. Et ce n'est en rien surréaliste. La preuve, le classement de la revue « Challenges » qui place Montpellier comme la ville la mieux gérée de France, confortant ainsi mon jugement de toujours : les investissements publics massifs ne nuisent en rien au développement économique.



Georges Frêche

*Président de la Communauté
d'Agglomération de Montpellier*

*Président de la Région
Languedoc-Roussillon*